

undefined - mardi 15 février 2022

Vos communes

ÉCHIROLLES

# Le judoka Mohamed Guerrirem est champion de Ligue !



*Mohamed Guerrirem du Judo club Échirolles, ce week-end à Montélimar, sur la plus haute marche du podium du championnat de Ligue.*

Mohamed Guerrirem, membre du Judo club Échirolles, vient de remporter le championnat de Ligue. Il s'est brillamment qualifié pour le championnat de France junior qui aura lieu les 5 et 6 mars prochains à l'Institut du Judo à Paris. Sarah Nichilo, directrice technique du club, revient sur performance : « Mohamed est aussi sociétaire du pôle espoir de Grenoble. Samedi à Montélimar, il a disputé quatre combats. La demi-finale et la finale ont été aussi expéditives que les tours malgré les bons adversaires qu'il a rencontrés. La finale n'a duré que 45 secondes. C'était précis, propre et il met un magnifique balayage, qui a été salué par de nombreux entraîneurs ». « Il sera malheureusement le seul représentant du club, ajoute Sarah Nichilo. Sarah Benyoub, qui est encore cadette, a gagné son 1<sup>er</sup> combat en marquant ippon ce qui lui permet de marquer 10 points de plus pour sa ceinture noire. Elle perd son 2<sup>e</sup> combat. Il ne lui reste plus que 20 points pour obtenir le Saint Graal, la ceinture noire. On espère qu'elle les marquera le week-end prochain. Sarah est sélectionnée pour le championnat interdépartemental cadet le 6 mars. Elle sera accompagnée de Louka Fievet-Hernandez et de Kelyan Bouvier. Ils tenteront de se qualifier pour le championnat régional 1<sup>re</sup> division ».